

Durch die Unterstützung konnte der Essbereich, der an die neue Küche angegliedert ist, fertig gebaut und mit allen notwendigen Installationen ausgestattet werden (Fotos für einen Eindruck s. Seite 3 und 4). Die Elektrizität wurde gelegt, der gesamte Bereich wurde mit schönen Fliesen ausgestattet - und der Fensterbereich wurde mit massiven Fliegengittern ausgestattet (aus Metall), so dass Insekten draußen gehalten werden können, die vor allem in der warmen Jahreszeit Infektionen übertragen. Allgemein: Dank der Spenden und Unterstützung konnten wir weiterhin ca 80 Kindern eine zuverlässige Beschulung ermöglichen. Viele wohnen während des gesamten Jahres bei uns. Wir haben Kinder aufgenommen, die keine Eltern haben und Kinder aus besonders armen Familien - und Wege zu den Angehörigen sind so weit. Neben der Schule finden Nachhilfe, Musikunterricht, besondere Förderprojekte, die umfassende Ernährung und Sicherung der medizinischen Betreuung statt.

Die Küche und der Essbereich können seit der Fertigstellung während des gesamten Jahres umfangreich genutzt werden. Vor allem bietet der Essbereich in allen Jahreszeiten Schutz vor Kälte oder Hitze - und gefährliche Insekten können abgehalten werden. Mehrfach im Tag werden für die Kinder Mahlzeiten ausgeteilt. Insbesondere seit der Pandemie wurde die gute Ernährung der Kinder ein Schwerpunkt unseres Projektes. Gute Lebensmittel sind in der gesamten Gegend sehr teuer geworden. Der Erfolg ist für das gesamte Projekt hoch zu bewerten: Es konnten weitere Köchinnen eingearbeitet werden, um die Kinder gut zu versorgen. Wir konnten für die Kinder die Schulbildung und allgemeine Betreuung weiterhin sichern. Weiterhin fördern Spiel, Tanz und die tägliche Musik die Konzentration, Stimmung und Lernbereitschaft der Kinder.

